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公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災・減災への取組について 知 事 危 機 管 理 課

災 害 対 策 課

知事は、県民の命を守る防災・減災にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

二 東京オリンピックにおける外国人等への対応について

１ 県は、東京オリンピックにおける外国人や障がい者の対 文化スポーツ局 オリンピック・

応にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長 パラリンピック

推進室

２ 県は、１１９番通報の多言語対応にどのように取り組ん 危機管理部長 消 防 保 安 課

でいくのか尋ねたい。

三 再生可能エネルギー由来の水素の利用促進について 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギー由来の水素の利用を促進すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

四 ブロック塀等の耐震診断の義務付けについて 土 木 部 長 建 築 指 導 課

避難路の沿道にあるブロック塀等の耐震診断をどのように

促進していくのか、県の考えを尋ねたい。

五 訪日外国人等の安全確保について

１ 県は、災害時における外国人観光客の安全・安心の確保 観光交流局長 観 光 交 流 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、外国人への防災や災害の情報発信にどのように取 危機管理部長 災 害 対 策 課

り組んでいくのか尋ねたい。 国 際 課



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 事業継続計画の策定について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業の事業継続計画の策定を促進するため、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 遠隔医療の普及拡大について

１ 県立南会津病院において遠隔管理による人工透析を実施 病院事業管理者 病 院 経 営 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、遠隔医療を始める医療機関をどのように支援して 保健福祉部長 地 域 医 療 課

いくのか尋ねたい。

八 成年後見制度の普及について 〃 高 齢 福 祉 課

県は、成年後見制度の普及に向け、市町村をどのように支

援していくのか尋ねたい。

九 小児がん対策の充実について

１ 乳幼児健康診査票の目の問診項目欄に「白色瞳孔」を追 こども未来局長 子育て支援課

加すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、小児がん患者とその家族の負担を軽減するため、 保健福祉部長 地 域 医 療 課

どのように支援しているのか尋ねたい。

十 県営住宅の管理について

１ 県は、県営住宅の連帯保証人について、国の通知を踏ま 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

え、どのように対応していくのか尋ねたい。

２ 避難指示が解除された区域の住民が県内全ての復興公営 〃 建 築 住 宅 課

住宅に入居できるようにすべきと思うが、県の考えを尋ね 生 活 拠 点 課

たい。


